



第2660地区



WEEKLY REPORT

大阪船場ロータリークラブ

OSAKA SEMBA ROTARY CLUB JAPAN

創立 昭和63年(1988)5月23日

事務所 大阪市中央区西心齋橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル

Tel. (06)6244-1008 Fax. (06)6244-1010

<http://www4.ocn.ne.jp/~semba-rc/> E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp

例会 毎週月曜日・12時30分

ホテル日航大阪 Tel. (06)6244-1111

会長: 清水清一 幹事: 塩尻明夫 会報広報委員長: 松永 修

四つのテスト / 言行はこれに照してから

I. 真実かどうか . みんなに公平か

. 好意と友情を深めるか . みんなの為になるかどうか

第1129回 例会 2013年(平成25年)9月24日 (青少年のための月間)

本日のプログラム

(本日のプログレス 中村 一 副SAA)

ロ - タリ - ソング 「今日も楽しく」

会長の時間 幹事報告 委員会報告 ニコニコ箱報告 出席報告

職業奉仕卓話 武田 實 会員・林 拓 会員

前回(9月9日)例会記録

プログレス 中村 一 副SAA

・赤とんぼ

・世界は二人のために

・ドナドナ

1. 来客紹介 岡本 真太郎 親睦委員

ゲスト: 0名 地区外: 0名 地区内: 7名 合計: 7名

2. 会長の時間 清水 清一 会長



本日は7月26日にIM7組の会長幹事会の中で、提案事項の一つの共同事業について話そうと思います。

共同事業は東北復興支援を基本とした事業にしたいと考え、我クラブも一つの案を提示しました。ただ10クラブ共同という事で各クラブが東北震災に対して、現在、又今後どの様に支援活動を行うのか、東北方面のロータリークラブとの連携があるのかなどをアンケートに取ってみてはと意見が出て、早々に実施致しました。8月19日までに10クラブすべての回答を頂きました。

この時点で7つのクラブは具体的な事業計画は無く、3クラブは活動を行うとの回答でした。

心齋橋 RC は南相馬市の原発事故の影響を受けている子供たちに対しての支援を考え、財団の地区補助金を活用し実施したいと考えており、IM7組全体にも参加を呼び掛けてはどうかという事でした。大阪御堂筋本町 RC は当 RAC と仙

台 RAC との共同で塩害田畑の復旧作業を予定しており、10名程度の RAC の参加を考えている。又、石巻東 RC の例会に出席し、今後の復興支援の方針を決めるとの事です。一方、クラブの合併記念事業として今後8年間に渡る支援事業を考えていますと回答がありました。

大阪南 RC では少年サッカーユニホームの寄贈の予定であるとの事です。このアンケート結果は各クラブに報告すると共に当クラブにおいてもこの事業については、全体で討論を重ねたいと思っています。

それと、このアンケートにはもう一つの項目についても回答をお願いしました。それは当クラブでの活動の一つでもある「他クラブの週報紹介」です。その為の週報提供が可能かどうか、又ホームページへの掲載をしているかどうかなどのアンケートであります。回答は、8クラブからは了解をいただきました。

私はこの2クラブの回答を重く受け止めました。

我々は他クラブの活動情報を知るには「ロータリーの友」程度であります。まして、この7組の各クラブについても同様です。会報広報委員長の活動方針に「他クラブの週報の交換」とあります。この目的は交換された週報を読み、他クラブの様々な活動を知る事により、我々の中に新しい計画を考えたり、共同活動の可能性を見い出したり、中でも7組全体の連帯感の共有も視野に入れた活動などに取り入れると言う事です。つまり、単に週報の提供という事だけではなく、我々の目的や主旨の説明をもう少し加える必要があったのではと思いました。

3. 幹事報告 塩尻 明夫 幹事

仙台西 RC の創立50周年記念式典のご案内を本日配布いたしました。我クラブとは奉仕活動で連携いただいておりますし、公式にご訪問させていただく予定にしております。是非、お祝いにご参加いただければと思いますので、事務局までご連絡をお願いいたします。

11/2～11/4 にシンガポール RC の皆様が来阪されます。11/2 に歓迎会を予定しており、人数を早く集計したいと思えます。ご家族を含め、できるだけたくさんの会員の皆さんにお集まりいただきたいと思っておりますので、事務局までご連絡をお願いいたします。人数の集計ができ次第、会場・詳細を決定したいと思っております。

フェイスブックを利用した情報発信を検討しておりますので、個人的にフェイスブックを使われている方はお知らせ下さい。

次週の例会は休会になっております。

4. 委員会報告

職業奉仕委員会 沖 真一郎 委員長

本日メール Box に案内状をお入れしましたが、10月21日(月)職業奉仕フォーラム終了後、職場見学を企画しています。今年度の職場見学は色彩文具のメーカー「株式会社サクラクレパス」です。代表取締役社長 西村貞一 氏(ロータリアン・大阪商工会議所副会頭)のご好意により、東大阪にある大阪工場を見学します。14:15 にバスにてホテル日航を出発し17:30 頃にホテルに帰る予定です。多数のご参加をお願いします。

5. ニコニコ箱報告 平山 明彦 親睦委員

斧原 会員 一寸嬉しい事。9月の「大阪手づくりフェア」2日間で入場者36000名とこれまでの最高記録を出しました。

今泉、堀、栗原、片岡、新川、清水、斎藤(満)、杉浦、高階、塩尻、松永、小山、渡辺、松谷、岡本(茂)、宮原、井澤、日比、中村、北野、大磯、大嶋、林、沖、甚田、武田、伊藤

各会員 祝 2020年東京オリンピック!

6. 出席報告 中村 一 副SAA

会員総数 39名 出席率計算会員数 39名 出席員数 35名 出席率 89%
第1125回(8月19日) 修正出席率 90%

7. 青少年奉仕フォーラム 青少年奉仕委員会 岡本 真太郎 委員長



過日、私が個人的にバリ島のトランベンという地区で、3人の里親になっているというお話をさせて頂きましたが、清水会長より我がクラブとして取り組めるかどうか判断する材料となる、現地情報と方法論出しのご指示を受けました。

船場ロータリーとして行う奉仕と、私個人が行っている里親とは根本的に異なると思います。その違い等を清水会長、並びに杉浦ガバナー補佐にアドバイスを頂きました。

まずは、現地ロータリーと一緒に取り組むのが望ましいということと、現地状況を多少なりとも把握している私が何らかの案を考え提出してみなさい、とのアドバイスを頂きました。その後の活動報告をさせて頂く前に、現地の概況をお話させて頂き、この件に関して本日皆さんでディスカッション頂きご意見を頂戴したいと思います。

バリ島はインドネシア共和国に属する島で、面積は5,633km²(東京都の約2.5倍)、人口300万人強、インドネシアでは珍しく90%がヒンドゥ教徒である。

その北東部にあるチャンディダサという地域の中に、バリ島でも最も貧しい村があります。土地が火山灰でやせており、かつ降雨量が最も少なく、アグン山からの水が南北と西には流れても東には流れず、従って川もなく、水がありません。その為稲作ができません。村人は水貯めを作り雨期に降る雨を貯めておいて使います。乾期は水一滴も降らないことも珍しくない為、貯蔵水も使い果たしてしまいます。

そんな地域の中のトランベンという村で、私は3年ほど前より里親になっています。しかし、それは個人的に信頼出来る方とのつながりで行っていることです。

バリ島現地のロータリアンを紹介して頂きたいとあらゆる方面に声を掛けたところ、ある方からご紹介頂きました。3400地区で2000年~2001年に会長を務められたご経験もあらわれる「万亀子 ラドム イスカンダール」という方で、ラマツアーズという旅行会社を運営されており、日本人会の顔との話もありました。お会いしてお話をしたところ、今までも日本のロータリーと数多くプロジェクトを共に行ってきた実績があるとのことで、ご協力できると思うのでご相談下さいとのことでした。

以上が、私の個人的に行っている奉仕活動とバリ島側のロータリーの情報になります。皆様のご意見を頂戴できれば幸いですし、年間に数回バリ島を訪れる私が、何らかクラブにお役に立てればと思います。宜しくお願い致します。

秋の家族親睦旅行

平成25年9月12日(木) : 宇治川の鵜飼

今年の秋の家族旅行は、宇治川での鵜飼見物に総勢25名で出かけました。

当日のスケジュールは、16:30に現地集合、船宿でのちょっと早い夕食の後、18:30から鵜飼見物です。

天気予報では京都南部にだけ18時頃に傘マークが付いていましたが、日中の大阪では晴れ間ものぞき、近畿地方の雨雲レーダーにも雲ひとつありません。

まさかとは思いましたが、念のため折りたたみ傘を持って出た



ところ、集合直前の16:00過ぎから突然雨が降りだしました。この先どうなる事かと思いましたが、食事をしている間に雨も止み、無事18:30から2艘の貸切船に乗り込み鵜飼を見物しました。

この宇治川の鵜飼は、平安時代にはすでに盛んに行われていたようです。しかし、仏教の教えの影響で殺生が禁止され宇治川の鵜飼も衰退していましたが、大正15年に現在の鵜飼が再興されたそうです。

今回は女性の鵜匠でしたが、宇治には3名の鵜匠がおり、その内2名は女性だそうです。

突然の雨というハプニングもありましたが、皆様のご協力で親睦を深めさせていただくことができました。ありがとうございました。

親睦委員長 新川 晃生



次回9月30日(月)例会予定

・職奉卓話 渡辺会員・カンタトーレ会員1